

UNIVERSIDAD

La Universidad de Almería amortizará la deuda de casi 13 millones de euros en 2012

El equipo de Gobierno saliente ha adelantado los pagos que había que realizar a lo largo de este año

ANA GALERA

ALMERÍA.- La Universidad de Almería amortizará la deuda que tiene pendiente en 2012 si continúa con la misma periodicidad que se están llevando a cabo los plazos. Así lo aseguró ayer el todavía gerente de la Ual, José Francisco Salazar.

Según el responsable de las cuentas de la Universidad, como ya explicó el rector en días pasados, «este año se ha adelantado el pago de la deuda existente, aportando unas amortizaciones superiores a los tres millones de euros, continuando este ritmo, la deuda podría liquidarse en el 2012».

El gerente explicó ayer el estado en el que quedan las cuentas de la institución académica que a su juicio son «inmejorables, ya que tras la liquidación del presupuesto de 2006 ha quedado una tasa de ahorro del 13,5%, la más alta de la historia de la Universidad», explicó.

El informe anual de cuentas y las auditorías obligatorias y voluntarias se aprobaron en el pasado consejo de Gobierno del día 2 de mayo. «En el consejo se puso de manifiesto que con unos ingresos de 84 millones de euros y unos gastos de 70,4 millones hemos logrado ahorrar un total de 14 millones de euros», explicó.

Para dejar aún más claro la situación económica de la Universidad, con fecha 30 de abril se pidió a Cajamar un certificado con el saldo de la cuenta que asciende a 21.24.222,78 euros. «Hasta el último día hemos dejado constancia de la transparencia de las cuentas, y todo lo que se debía pagar a lo largo de 2007, pagado», subrayó Salazar.

Con el adelanto que se ha hecho del pago de la deuda asegura que el principal objetivo ha sido «quitar trabajo al nuevo equipo de Gobierno para que se encuentre con todas las cuentas de la

La tasa de ahorro tras la liquidación del presupuesto de 2006 es «la más alta de la historia»



José Francisco Salazar gerente de la Universidad de Almería. / EL MUNDO.

Universidad saneadas».

José Salazar explicó que durante los últimos meses «todas las decisiones económicas que se han tomado han sido consensuadas con los dos candidatos al rectorado, y en los últimos tiempos con el rector electo, Pedro Molina».

El gerente, que ha sido el responsable de la gestión económica de la Ual durante los últimos nueve meses dejó claro que la auditoría voluntaria que se ha presentado del primer trimestre de 2007, «ha sido para dejar clara cuál ha sido nuestra gestión hasta el último momento de salir del equipo de Gobierno».

Molina será nombrado rector mañana en Sevilla

Pedro Molina será nombrado oficialmente rector de la Universidad de Almería mañana en Sevilla. El acto de toma de posesión oficial está programado para las 12.30 horas en la Isla de la Cartuja de Sevilla, al estar en obras el Palacio de San Telmo, sede de la presidencia de la Junta de Andalucía.

El acto estará presidido por el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, y el consejero de Innovación Ciencia y Empresa, Francisco Vallejo. También está previsto que acuda la consejera de Medio Ambiente, Fuensanta Co-

ves, ya que fue profesora de la Universidad de Almería.

De hecho, según fuentes de la Ual, Molina será oficialmente el nuevo rector de la Ual a partir de mañana día 10. Será entonces el momento en el que oficialmente el actual responsable de la Ual, Alfredo Martínez Almécija, y los miembros de su equipo, dejen de ejercer como responsables de la universidad.

Será a partir de ese momento cuando Pedro Molina pueda comenzar a aplicar las propuestas de su programa de Gobierno durante los próximos cuatro años.